



神楽小学校 学校通信
令和6年10月31日
第6号

【名言5】人にしてあげたことはすぐに忘れる。

人にしてもらったことは一生忘れるな！

（俳優・歌手 石 原 裕次郎）

校長 武 田 聰

秋の大きな行事であるマラソン大会が9月18日に行われ、子どもたちの素晴らしい頑張りに感動した9月。その感動に十分浸る間もなく、あっという間に1か月ほどが過ぎ、参観発表会を迎えることとなりました。子どもたちはこの慌ただしい中、マラソン大会の準備から参観発表会の準備へと素早く切り替え、この行事に向けて一生懸命練習に取り組んできました。今年も昨年同様、1年生から6年生まで学年発表の形でお子さんの発表を参観していただくこととしました。昨年度と違うことは、体育館の照明が水銀灯からLED照明に変わり、体育館内を大変明るく照らすことができるようになり、昨年度のようにスポットライトやフットライトがなくても一人一人の子どもの様子がしっかりと見て取れるようになりました。このような明るい中での発表会は、カメラにもしっかりと撮影し残すことができ、そのような面からも良かったのではないかと思います。各学年の発表はというと、子どもたちは、一人一人が伸び伸びと、緊張感の中にも自分らしさを發揮し、見ている人たちに感動と笑顔を届けてくれたものと思います。子どもたちの元気な姿というのは、何物にも代えがたい、本当に貴重で大切なものだと、私自身も改めて実感させていただきました。大きな話になりますが、子どもたちの元気な活動や活躍は、世の中にも元気と喜びを与えてくれるもので、これからも子どもたちが元気に活動できるよう、大人たちも頑張らなければと考えさせられることになったと思っています。発表している子どもたちを見ていると、家庭での励ましや応援が大きな力となって、子どもたちの活躍のエネルギーにつながっているということがよくわかりました。今後もお子さんの成長のため、大きな支援をいただければと思います。保護者・祖父母の皆様方におかれましては、このたびの参観発表会へ足を運んでいただきましたことに、厚くお礼申し上げます。今後もいつでもたくさんの皆様のご来校を歓迎いたします。本当にありがとうございました。

2学期も残りあと2か月をきりました。11月からは寒い日が続きますが、スケート授業も始まります。何をするにもとにかく健康が第一です。寒さや病気に負けないためには、「十分な睡眠・バランスのとれた食事」がとても大切になります。専門家の方々からよく言われていることに、小学生の時は、夜9時前に寝るのが望ましいとのことです。十分な睡眠で目がぱっちり、丈夫な体でどんなことにも粘り強く頑張ることができるよう、ご家庭でもご指導をよろしくお願ひいたします。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただいておりますことにこの場を借りてお礼申し上げ、学校だより発行の挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



さようなら！元気にハイタッチ！

いじめ出前授業(5・6年)

10月2日(水)に5・6年生を対象に株式会社スタンダーバイの鈴木さんが来校し、いじめに関する出前授業を行いました。「相手を思いやった発言や雰囲気作り」「困ったら相談すること」が大切であるとの話を真剣に聞く5・6年生でした。授業で聞いたことを今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



防犯教室(2・3年)

10月7日(月)に旭川東警察署防犯課の方が来校し、2・3年生を対象に防犯教室を行いました。事件や事故に巻き込まれないために「人のいないところには近づかないこと」「外で遊ぶときはできる限り1人では遊ばないこと」に気を付けましょうということをお話ししていただきました



旭川市教育研究会公開授業(5-1)

10月8日(火)5年1組の子ども達が旭川市内の学校の先生方に外国語の授業を公開しました。70名集まりましたので、最初は緊張気味でしたが、授業中盤からは「I can~」「I can't~」を使って友だち同士で交流、最後は参加した先生方と英語でフリートークを行いました。参加した先生方からは、頑張りをたくさん褒めていただきました。



全日本音楽教育研究会全国大会(5-2)

10月10日(木)、全日本音楽教育研究大会が神楽小を会場に開催されました。本校からは5年2組の子ども達が鑑賞の授業を公開しました。全国から集まつた先生方を前に『祝典序曲』を「音色」「変化」に注意して聴き、感じたことを自分の言葉でしっかりと発表し、交流し合う姿は本当に素晴らしいかったです。



11月の行事予定

《生活目標》

図書館へ行き、たくさん本を読もう

《保健目標》

姿勢を正しくしよう

※★は特別日課です。

日	曜日	行事予定
1	金	全校朝会 研修日 安全点検日 ★
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	市小中校長会議 ★ 生活リズムチェック(～11日)
6	水	ALT来校(5,6年)読み聞かせ(5,6年) いじめ防止対策委員会
7	木	神楽っ子発表会③ フッ化物洗口
8	金	★
9	土	
10	日	市P連研究大会
11	月	外国語サポーター(3・4年) 薬物乱用防止教室・職業講話(6年生)
12	火	PTA街頭指導(3-1) ★
13	水	
14	木	神楽っ子発表会④ フッ化物洗口
15	金	職員会議・パラアスリートによる出前授業(5・6年) ★
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	P役員会② ★
20	水	保護者面談① 読み聞かせ(3・4年) ★
21	木	保護者面談② フッ化物洗口 ★
22	金	保護者面談③ ★
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	保護者面談④ ★
26	火	保護者面談⑤ ★
27	水	保護者面談⑥ ★
28	木	フッ化物洗口
29	金	研修日 ★
30	土	

神楽っ子のフルパワーを発揮した 参観発表会はいかがでしたか？

10月26日（土）に「神楽っ子 成果を発揮 フルパワー」のテーマのもと、参観発表会が行われました。神楽っ子の頑張りはいかがでしたか？この日のために、各学年、最高のパフォーマンスを発表できるように話し合いや練習を重ねてきました。たくさんの保護者の方にご覧いただき、練習の成果を発揮できることは子どもたちの大きな力、そして励みとなりました。たくさんの温かい拍手、有り難うございました。

【1年生】



【2年生】



【3年生】



『にっこにこ

～ケセラセラ♪～

「さんぽ」はリズムにのって大きな声で合唱することができました。「ケセラセラ」は、キラキラのポンポンを持って、跳んだり回転したりと全身を使って元気いっぱい動き、見ている方が笑顔になるダンスを披露していました。

『わくわく

チャレンジ！』

器楽「アイアイ」は心を合わせて上手に演奏できました。「明日もきっと」は、難しい曲でしたが、きれいな声で合唱することができました。高い音もきれいに響き、練習の成果をしっかりと発揮していました。

『SUN SUN

神楽ンドへようこそ』

紫・青・緑・黄・橙・桃・赤の七色の軍手を付けて、手話を交えながら「虹」を合唱しました。高音がのびやかに出て、体育館に本物の虹が架かったようでした。「ミッキーマウスマッチ」は力強い合奏でした。

【4年生】



【5年生】



【6年生】



『Happy music !』

リコーダー演奏2曲は、音の重なりが大変きれいでした。器楽「鉄腕アトム」はリズムを合わせるのが難しい部分がありましたが練習を重ねて、息の合った演奏を披露することができました。ダンス「ライラック」はキレのある踊りが素晴らしいかったです！！

『Believe』

器楽「アフリカンシンフォニー」は個々のパートを合わせるのが大変難しく、練習でも苦労していましたが当日は息もぴったり合い力強い素晴らしい演奏を披露することができました。「Believe」はサビの部分の高音と低音のハーモニーが大変美しかったです。

『Show Time !!

～威風堂々・

私たちの未来～』

最初のダンス、パフォーマンスタイルの「ドラム」「バルーンアート&巨大折り紙」「マット」「縄跳び」「鉄棒」「バトン」発表で会場の熱気が一気に上がりいました。器楽「威風堂々」、美しく澄んだ声の合唱等、6年生の勢いのある発表に会場中がひきこまれていました。



神楽っ子の活動の様子と

校内の様子 10月



給食

給食は配膳員の吉田さんが各階毎に運んでくれます。吉田さんは「子ども達は、給食準備から下膳まで本当に一生懸命です！」と教えてくれました。

17日のキンパは大人気でした！↓



読み聞かせ

月1~2回、読み聞かせボランティアの方が楽しい本を読んでくれます。毎回、みんな目を輝かせて真剣に聞いています。



低学年 授業の 様子



2年生 算数科



1年生 図工科



3年生 理科

図書室

週2回、司書の柴田さんが来校します。入り口にはお勧めの本コーナーがあります。



図書委員会
からのお知らせ



理科室＆家庭科室

理科室には、専科の森脇先生が育てたメダカがたくさんいます。来校時、メダカを見たい方は職員に声を掛けてください。また、理科室は調理実習の時には家庭科室に早替わりします！！



高学年 授業の 様子



4年生 国語科（書写）



5年生 人権擁護カード贈呈会



6年生 図工科